

NOTAS DE SPORT

FOOT-BALL

Entre los deportes masculinos, si en femeninos y masculinos pudiéramos dividir aquellos, ocupa un lugar preeminente el foot-ball o balompié, como ya se ha admitido llamarlo en castellano. Constituye un juego violento en el que se pone a contribución no solo el vigor físico de los individuos que en él toman parte sino su inteligencia, pues que las jugadas han de ser pensadas en el momento, el juego ha de ser de combinación, cada jugador ha de estar atento a la colocación de todos sus compañeros y a la que ocupen sus adversarios; a sus compañeros para hacer los pases convenientes, que el juego no es ni debe ser nunca personal, sino subordinado al conjunto que el capitán correspondiente repartirá y colocará según las condiciones de cada uno de los individuos para el ataque o la defensa. Hay que tener también muy en cuenta al adversario, cada jugador debe marcar constantemente al suyo y procurar conocer pronto la parte débil del mismo para poder cargar el juego sobre ella y facilitar la victoria final.

No es pues, un juego brutal como se ha calificado y califica todavía por algunos que no lo han visto jugar bien o no lo han practicado personalmente; las cargas no deben darse, no debe hacerse lo que se llama un juego sucio y el Reglamento marca como prohibidos todos los golpes que pueden ser peligrosos y su uso implica castigos en el juego y descalificaciones más o menos graves y duraderas que los jugadores evitan siempre y más aun, cuando están bien entrenados, que entonces se desarrolla en ellos una gran serenidad y sangre fría que evitan todos los peligros del acaloramiento de un instante, lamentable siempre después.

Ahora bien, un juego tan bonito, tan aceptado en todas partes ¿No será posible establecerlo en Garrucha? Creemos que si, elementos de personal no han de faltar, hay muchos sobrados, a todos les será beneficioso completar su desarrollo con un juego como este y los demás atléticos que puedan ir apareciendo a continuación; será un beneficio general el que se consiga y todos debemos por nuestra parte poner una buena voluntad al servicio de la idea y beneficio general; procurese encontrar pronto un sitio adecuado para establecer un jugadero y ¡adelante la

juventud! A demostrar su vigor y su habilidad adquiriendo al propio tiempo salud al aire libre. Reúnanse los jóvenes, nombren su junta o comisión que trabaje para el establecimiento de un campo de foot ball y ayudemos todos, que al fin y al cabo vamos ganando.

X, X, X.

CURIOSIDADES

El Lenguaje de los sellos

El modo de colocar el sello en el sobre de las cartas espresa:

Cabeza arriba, en la parte superior del sobre, a la derecha: Grande simpatía,

En el mismo sitio, cabeza abajo: Desprecio.

Horizontalmente: Cuenta con mi abnegación.

En el ángulo izquierdo superior, medio inclinado: Te amo en silencio.

Cabeza arriba: Acepto tu amor,

Cabeza abajo: No cuentes conmigo.

En el ángulo izquierdo inferior, cabeza arriba: Ven o espera.

Medio inclinado: Lo pensaré.

Cabeza abajo: Muero por tí,

En el ángulo inferior derecho no se colocan jamás.

Mi Revista

Hemos recibido el n.º 50 de MI REVISTA, preciosa ilustración de carácter familiar, que publica la casa editorial J. Galluch de Barcelona, y en la cual colaboran notables escritores. Además del amenísimo texto que llena 20 páginas, ilustradas con magníficos grabados MI REVISTA da como suplemento y regalo a los suscriptores, 8 páginas de un Diccionario para las familias, una composición musical para piano y espléndidos dibujos de labores, en negro y colores. MI REVISTA ofrece la particularidad de que reintegra en libros el importe de la suscripción, que es de 5 pesetas al año.